

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Neuverpachtung Kino Seefeld Sarnen

Der Einwohnergemeinderat Sarnen hat die Neuverpachtung des Kinos Seefeld Sarnen per 01. März 2017 öffentlich ausgeschrieben. Unter mehreren guten Bewerbungen hat der Gemeinderat den Zuschlag für die künftige Führung des Kinos Seefeld der Bildhaus GmbH, Kino Cinepol, Sins gegeben. Mit der Neuverpachtung soll die langfristige Sicherstellung des Kinobetriebes in Sarnen gewährleistet werden.

Im Dezember 1994 wurde das im November 1947 eröffnete Kino Seefeld geschlossen und der Betrieb nicht wieder aufgenommen. Im April 1996 wurde der "Kulturförderverein Kino Seefeld" gegründet mit dem Auftrag die erforderlichen finanziellen Mittel für die Wiederinbetriebnahme des Kinos zu beschaffen, die Sanierung des Betriebes durchzuführen sowie einen Pächter zu verpflichten. Der Verein mietete das Kino von der damaligen Lichtspieltheater AG Sarnen und vermietet es seither an die Michael Bünter GmbH.

Am 7. März 1997 nahm Michael Bünter als Pächter und Betriebsleiter den neu eingerichteten Kinobetrieb im „Seefeld“ auf und führte in ununterbrochen bis zu seinem Tod am 14. Oktober 2016 weiter. Dank ihm konnte das einzige Kino im Sarneraatal bis heute erhalten bleiben.

Nachdem die Einwohnergemeindeversammlung Sarnen im November 2015 dem Kauf der Liegenschaft zustimmte, besteht aktuell ein entsprechendes Vertragsverhältnis zwischen dem Kulturförderverein Kino Seefeld und der Einwohnergemeinde Sarnen, welches am 27. Februar 2017 enden wird.

Das Kino Seefeld hat einen grossen Saal - verfügt über 198 Plätze. Die Zielsetzung eines kostendeckenden Kinobetriebes für die Zukunft in der Gemeinde Sarnen hat oberste Priorität. Mit einem längerfristigen Pachtvertrag soll der neuen Pächterin die Möglichkeit geboten werden, allfällige Investitionen zu refinanzieren. Mit dem eingereichten Konzept hat die Bildhaus GmbH die Entwicklung des Kinobetriebes überzeugend aufgezeigt.

Die zukünftige Betreiberin hat das Ziel, den Kinobetrieb in Sarnen erfolgreich aufzubauen. Das Kino in Sarnen wird im Vollbetrieb Kinofilme für Jung und Alt im Programm anbieten und nachhaltig führen. Der Betrieb wird durch die Bildhaus GmbH geführt und mit Mitarbeitern aus der Region gewährleistet. Im Kino Seefeld werden von Montag bis Freitag täglich am Vorabend und Abend zwei Filme gezeigt. Am Mittwoch, Samstag, Sonntag sowie den Schulferien beginnt der Betrieb bereits ab 14 Uhr.

Dem Kino wird ein neuer visueller Auftritt verpasst. Zudem wird an den schulfreien Nachmittagen sowie am Wochenende der Kinderfilm im Programm sein.

Pressemitteilung

Mit dem Betrieb von mehreren Kinos an verschiedenen Standorten kann die neue Betreiberin Synergien in verschiedenen Bereichen des Kinobetriebes nutzen, was einen positiven Effekt auch auf die Kostenrechnung erzeugt.

Aus dem Konzept der Bildhaus GmbH geht hervor, dass die Positionierung des Kinos Seefeld in Sarnen innerhalb der Kultur- und Kinolandschaft anstelle der Abwerbung oder Verdrängung bestehender Kinos, einen Mehrwert für die Region ergeben wird. Durch das Projekt wird ein Kinoangebot auf sehr hohem Level ermöglicht.

Die neue Betreiberin führt heute sehr erfolgreich das Landkino Cinepol in Sins und deren Geschäftsführer Bruno Arnold und sein Team bringen grosse Fachkompetenz und langjährige Erfahrung im Kinobetrieb mit. Der Einwohnergemeinderat Sarnen ist überzeugt mit der neuen Kinopächterin eine sehr gute Lösung für das Sarneraatal gefunden zu haben.

Infolge des Todes von Michael Bünter ist die neue Pächterin bereit, den Kinobetrieb bereits früher zu übernehmen. Die Wiedereröffnung ist ab Dezember 2016 möglich. Der genaue Zeitpunkt wird öffentlich publiziert.

Sarnen, 04. November 2016

Kontakt

Einwohnergemeinde Sarnen

Max Rötheli, Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 666 35 81

Mobile 079 230 35 95

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch

Bildhaus GmbH

Bruno Arnold, Geschäftsführer

Bahnhofstrasse 4

5643 Sins

Tel. 041 740 52 68

Mobil: 079 636 67 72

E-Mail: redaktion@bildhaus.ch

Homepage: www.bildhaus.ch

www.cinepol.ch